

NUESTRO COMPROMISO

Con profundo pesar registramos la partida definitiva de nuestro decano el doctor HERNANDO PÉREZ DURÁN. Manifestamos estos sentimientos, precisamente desde las páginas de una de sus principales obras al frente de la facultad: la revista **@puntos Cont@bles**, que se yergue en medio del pesar que nos acompaña como un símbolo de fortaleza y voluntad de seguir adelante, de continuar la obra impuesta en nuestra unidad académica.

La existencia de la revista refleja en buena forma el espíritu del doctor Pérez, especialmente su constancia, dedicación al trabajo, exigencia, responsabilidad y dinámica, haciendo gala de su espíritu de liderazgo, pues fue precisamente su terca confianza en la capacidad de los docentes y miembros de la Facultad para aceptar el reto de sostener una publicación con alto nivel de compromiso y de calidad, dentro de austeridad editorial pero rica en sus logros intelectuales.

Fue preocupación permanente del doctor PÉREZ hacer de la revista el órgano de expresión de los docentes y egresados, para divulgar y enriquecer el conocimiento contable; y de los

estudiantes, por medio de la sección permanente “Tribuna Estudiantil”, para fomentar las características del contador externadista. Por ello la revista mantendrá entre sus principales objetivos ser el espacio por excelencia para la expresión de su comunidad educativa, sin olvidar la apertura a autores invitados, de otras fuentes de conocimiento. Igualmente mantendrá como propósito el buen nivel de compromiso y de calidad que le imprimió su gestor, prueba de ello es la implementación de algunos cambios a partir de este número que se habían programado desde la anterior publicación. El propósito de los docentes, egresados, alumnos y demás miembros de la Facultad es hacer crecer la revista como estandarte de compromiso con la Facultad y la Contaduría Pública, como lo propuso su fundador.

El presente número trae como buena noticia el otorgamiento del registro calificado de la Especialización en Auditoría Forense, otro legado del doctor HERNANDO PÉREZ DURÁN, con lo cual la Facultad ofrece a sus egresados y comunidad un nuevo servicio como es el de contribuir a fundamentar y estructurar la auditoría forense, centrado en abordar temáticas

tendientes a resolver problemas de investigación, prevención y detección de delitos económicos y financieros y atender aspectos claves en la prevención del fraude corporativo y lavado de activos. El artículo “Especialización en Auditoría Forense” describe apartes importantes de la fundamentación y caracterización de la nueva especialización.

Adicionalmente se presentan cuatro trabajos que socializan el resultado de proyectos de investigación de SICO, el grupo de investigación de la Facultad, ellos son: “Deuda pública”, “Proceso y características del gobierno corporativo en Colombia”, “Normas Internacionales de Información Financiera (NIIF)” y “Normas de Contabilidad Financiera (FAS): convergencia y divergencia”, “Aspectos metodológicos para el uso de la matriz de cálculo de los créditos académicos en la Facultad de Contaduría Pública de la Universidad Externado de Colombia”.

Los docentes participan en esta edición con cuatro artículos sobre temas profesionales contables y educativos: “Plan efectivo para el talento humano”, “Gestión del riesgo: pautas generales ofrecidas por la Norma Técnica Colombiana (NTC 5254)”, “Las tecnologías de información y comunicación en la educación superior”, y “Reflexión en el contexto educativo: hacia la toma de decisiones en el aula”.

“Notas al Margen”, la sección que invita a la reflexión y a despertar el espíritu investigativo de los lectores, trae en esta oportunidad un mensaje relativo a las relaciones del hombre con la tierra.

Los estudiantes de noveno semestre se toman la sección “Tribuna Estudiantil” con tres temas de corte tributario relativos a “Aproximación a la historia de los impuestos en Colombia”, “Ajuste por inflación a la depreciación” y “El impuesto diferido”.